
Noto.  Piastrelle  antiche
trafugate  da  una  villa,
arresto in flagranza per due
Arrestati in flagranza del reato di furto aggravato Pietro
Caruso di 42 anni e Gianluca Raeli di 37, entrambi netini con
precedenti  di  polizia  per  reati  contro  la  persona  e  il
patrimonio.  I  Carabinieri,  impiegati  in  un  servizio  di
perlustrazione  finalizzato  alla  prevenzione  dei  reati,  con
particolare  riguardo  a  quelli  contro  il  patrimonio,  hanno
notato i due uomini mentre erano intenti a caricare a bordo di
un’autovettura  delle  piastrelle  antiche  decorate  a  mano
asportate  poco  prima  dal  terrazzo  di  una  villetta  di  San
Corrado Fuori le Mura. La successiva perquisizione personale e
veicolare  ha  consentito  di  recuperare  complessivamente  140
mattonelle prontamente restituite al legittimo proprietario.
Inoltre,  sono  stati  rinvenuti  degli  attrezzi  da  muratore
utilizzati per asportare le piastrelle nonché un coltello a
serramanico,  che  sono  stati  sottoposti  a  sequestro.
Contestualmente  l’autovettura  di  proprietà  di  uno  dei  due
uomini arrestati è stata sottoposta a sequestro in quanto
sprovvista di copertura assicurativa obbligatoria. Caruso e
Raeli,  al  termine  delle  formalità  di  rito,  sono  stati
accompagnati  nelle  rispettive  abitazioni  al  regime  degli
arresti domiciliari, in attesa della celebrazione del rito
direttissimo al tribunale di Siracusa.
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Lentini. Spaccano la vetrina,
furto in un bar
Dopo  aver  forzato  la  saracinesca,  ignoti  hanno  utilizzato
un’autovettura come “ariete” per infrangere la vetrata. E una
volta all’interno dell’esercizio commerciale hanno asportato
un cambiamonete con all’interno denaro ancora in corso di
quantificazione.  Agenti  della  Polizia  di  Lentini  sono
intervenuti,  poco  dopo  l’una,  in  via  Mercadante  per  la
segnalazione di un furto in atto in un bar. Le indagini sono
ancora in corso.

Pachino.  La  polizia
intensifica  le  azioni  di
controllo
Controllate  51  persone  e  46  veicoli,  oltre  a  11  soggetti
sottoposti  a  misure  restrittive.  E’  il  risultato  di  un
servizio di controllo straordinario del territorio, effettuato
da Agenti della Polizia di Stato assieme a personale di altre
forze  di  Polizia,  nell’ambito  del  modello  “Trinacria”.  I
servizi,  coordinati  dal  dirigente  del  Commissariato,  hanno
avuto come finalità principale la prevenzione dello spaccio di
sostanze stupefacenti.
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Siracusa.  In  manette  un
34enne per un furto commesso
nel 2012
Arrestato dalla Polizia Dario Piazzese, siracusano di 34 anni,
in ottemperanza di un ordine di esecuzione per l’espiazione di
pena detentiva in regime di detenzione domiciliare, emesso
dalla  Procura  della  Repubblica  presso  il  Tribunale  di
Siracusa. L’uomo è responsabile del reato di furto commesso a
Siracusa il 30 settembre del 2012 e deve espiare la pena di 9
mesi e tre giorni di reclusione.

Siracusa.  Mezzi  pesanti  in
transito sul viadotto Targia,
Sorbello:  "Si  installino
subito telecamere"
“E’assolutamente  necessario  intervenire  senza  indugio  per
evitare che bus, camion e altri mezzi pesanti continuino a
transitare indisturbati sul viadotto Targia, senza essere in
alcun modo sanzionati”. E’ il monito del consigliere comunale
Salvo Sorbello che ricorda: “Lo scorso novembre ho presentato
un’interrogazione  per  chiedere  quali  interventi
l’Amministrazione intendesse attuare per evitare, soprattutto
nelle ore notturne, la costante violazione del divieto di
transito  dei  mezzi  pesanti  sul  viadotto  Targia.  Ma  devo
purtroppo rilevare – continua – come la situazione non sia per
nulla  migliorata.  Così  viene  danneggiata  ulteriormente  una
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struttura già molto deteriorata”. Per questo il consigliere
comunale  Salvo  Sorbello  chiede  che  “si  installino  delle
telecamere,  il  cui  costo  è  estremamente  ridotto  e  verrà
coperto  in  poche  ore  dal  ricavato  delle  multe  elevate  ai
numerosi trasgressori”.

Siracusa  l'unica  città
siciliana  a  partecipare  al
progetto  Eu-Fin  sulla  pesca
ecocompatibile
Siracusa è l’unica città siciliana a partecipare al progetto
Eu-Fin, European Union Fishing Network. E il prossimo autunno
ospiterà l’evento conclusivo dell’iniziativa che al momento ha
un evento in corso a Ravenna, dove il Comune di Siracusa è
rappresentato  dal  capo  di  gabinetto,  Giovanni  Cafeo.  Il
progetto,  finanziato  con  il  programma  Europe  for  Citizens
2014-2020 e dedicato allo sviluppo della pesca compatibile con
l’ambiente, è gestito dall’Eacea, agenzia della Commissione
europea, e vede come capofila l’Istituto sperimentale zoo-
profilattico  della  Sicilia.  Sono  18,  in  tutto,  soggetti
nazionali  e  internazionali  coinvolti,  tra  autorità  locali,
regionali,  organizzazioni  e  associazioni  impegnate  nel
settore.
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Palazzolo. "No ai tagli agli
enti  locali",  il  Consiglio
Comunale approva l'ordine del
giorno dell'Anci Sicilia
No  ai  tagli  agli  enti  locali.  Il  Consiglio  comunale  di
Palazzolo, ieri sera, ha approvato all’unanimità l’ordine del
giorno promosso dall’Anci Sicilia sulla situazione di grave
crisi  economica  e  finanziaria  dei  Comuni  dell’Isola.  A
spiegare i motivi della mobilitazione è stato il sindaco Carlo
Scibetta. “Le nostre rivendicazioni sono rivolte, non solo al
governo regionale ma anche a quello nazionale. Questa è solo
una  delle  iniziative  avviate  perché  il  documento  verrà
trasmesso al presidente della Regione, a quello del Consiglio
 e alla deputazione. Le azioni andranno avanti, finché non si
avranno  risposte  concrete.  Nei  confronti  della  Regione
esprimiamo preoccupazione sul taglio al fondo delle autonomie
locali, dato che si prospetta l’impossibilità di andare a
impostare il bilancio previsionale. Si registra poi un ritardo
nei trasferimenti delle risorse. Nei confronti del governo
nazionale  chiediamo  la  restituzione  dei  fondi  Pac”.
L’opposizione, attraverso il capogruppo Nadia Spada, ha però
sottolineato che “questa situazione non deve essere un alibi
per l’amministrazione per una mancata programmazione”.

No,  al  pagamento  dell'Imu,
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"Pachino, Portopalo, Rosolini
e Noto vanno considerate zone
svantaggiate"
Un coro di no all’Imu sui terreni agricoli nella zona del Sud
est della provincia. E’ quello che si è levato ieri sera nel
corso di una riunione che si è tenuta nella sala convegni di
contrada  Zacchita,  a  Rosolini,  alla  presenza  di  molti
proprietari di terreni agricoli di Noto, Pachino, Portopalo e
Rosolini, del parlamentare regionale all’Ars, Pippo Gennuso,
del sindaco di Noto, Corrado Bonfanti e, ancora, di Corrado
Calvo, già sindaco di Rosolini e dell’assessore alle Attività
produttive di Noto, Nino Sammito.
“Non si è tenuto conto – ha detto il deputato Gennuso – che
qui  ci  troviamo  in  aree  svantaggiate  e  l’Imu  sui  terreni
agricoli è soltanto una tassa vessatoria. Si tratta di un
tributo iniquo imposto da un governo “predone” che tartassa le
fasce  più  deboli  in  un  momento  di  crisi  economica  senza
precedenti”.
Ha aggiunto il primo cittadino di Noto: “A essere maggiormente
esposti alle sollecitazioni dei cittadini sono i sindaci e i
parlamentari regionali, perché la gente non può pagare un
tributo  iniquo.  Il  governo,  che  ha  cercato  di  apportare
modifiche,  ha  scaricato  questa  patata  bollente  sulle
amministrazioni. Il Comune di Noto dovrà versare allo Stato
più di 3 milioni e 700 mila euro e non si capisce come è stato
calcolato questo importo”.
“In questa vicenda – ha affermato Corrado Calvo – sono i
criteri che non funzionano. Si paga in base all’altimetria
della casa comunale. E’ davvero sbagliato perché ci sono i
terreni  che  si  trovano  in  certe  contrade  che  possono
considerarsi zone di montagna, quindi esenti dal pagamento
dell’Imu”.
Gennuso, Bonfanti e Calvo nei prossimi giorni incontreranno
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dei  funzionari  al  Ministero  per  sottolineare  che  Pachino,
Portopalo,  Rosolini  e  Noto  vanno  considerate  zone
svantaggiate.

Siracusa.  Alla  Cisl  un
momento  di  approfondimento
sul settore metalmeccanico
Fare il punto della situazione nel settore metalmeccanico e
focalizzare  le  priorità  di  intervento.  E’  stato  questo
l’obiettivo  della  mattinata  di  approfondimenti,  che  si  è
tenuta nella sede di via Arsenale della Cisl tra il segretario
generale della Ust Paolo Sanzaro e il segretario generale
della Fim territoriale Gesualdo Getulio. Presente anche il
segretario  territoriale  con  delega  all’Industria,  Antonio
Bruno. “Nell’immediato – hanno dichiarato i due segretari –
c’è da seguire l’ormai prossima fermata della Lukoil Sud. A
partire  da  marzo  saranno  impegnati  almeno  3500  operai  e
questo, pur nelle difficoltà generali, rappresenta una boccata
d’ossigeno  importante.  Naturalmente  ci  incontreremo  per
ribadire quei concetti espressi tante altre volte: sicurezza e
diritti garantiti per tutti i lavoratori coinvolti”.
Ust Ragusa Siracusa e Fim Cisl non intendono insomma abbassare
la guardia sulle grandi vertenze aperte sul territorio. “Il
polo metalmeccanico – continuano Sanzaro e Getulio – continua
a essere un potenziale traino per lo sviluppo di quest’area.
Riteniamo,  però,  necessario  che  si  sciolgano  dubbi  e
resistenze procedendo ad assicurare un futuro certo per Punta
Cugno e Marina di Melilli.La loro strategicità geografica non
può  essere  ridimensionata  o  mortificata  dall’immobilismo
generale. Chiediamo risposte certe sulla piattaforma Vega B
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che, per Punta Cugno, rappresenterebbe la conferma del know
how  esistente  da  anni.  Così  come  è  necessario  dare  delle
risposte definitive ai lavoratori della ex Siteco che a Marina
di Melilli hanno prodotto e sono cresciuto professionalmente”.
Nei prossimi giorni si terranno dunque altri incontri per
giungere a un Settore Industria completo.

Avola.  ll  II  Istituto
comprensivo  Bianca-Vittorini
aderisce  a  “Mi  illumino  di
meno”
Il II Istituto comprensivo Bianca-Vittorini di Avola aderisce
all’iniziativa  “Mi  illumino  di  meno”.  Venerdì  prossimo,
infatti, a scuola saranno affrontati i temi del risparmio
energetico.
Il  pomeriggio  docenti  e  alunni  saranno  invece  in  piazza
assieme alle associazioni. Per l’occasione la classe II A
della media del plesso centrale di Via Manin ha preparato un
cortometraggio.
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